

令和5年度 合唱発表会が行われました



11月22日(水)合唱発表会が行われました。各学年1曲を選び、合唱リーダーを中心に1か月半かけて取り組んできました。各学年の想いの伝わる演奏を聴くことができました。発表会後の生徒のみなさんの表情は、達成感にあふれていたように思います。合唱の取り組みが、学年としてのレベルアップのきっかけになればと思います。

講師に落合節子先生より講評をいただきました。コメント(一部抜粋)を紹介します。

スムーズな演奏会の進行、落ち着いて鑑賞する雰囲気、演奏にも現れていたように思います。少しレベルの高い曲に挑戦することで、成長とともに多くのものを得られたでしょう。

(各学年の演奏)1年生とは思えない伸びやかな歌声、指揮者とともに全体をまとめようとする力強いエネルギーがあふれていました。2年生は、何を表現したらよいかという疑問を1つ1つ解決しようとする心づもりが、しっかりと伝わる演奏でした。3年生はテクニック的にレベルの高い作品に取り組み、歌いきった皆さんの叡知、集中力、熱意が素晴らしいです。下級生にとってもよい影響を与えてくれました。

全体を通して、「発表会」ではなく「演奏会」と言える素敵な時間でした。



参観いただいた皆様、ありがとうございました。